

## **Ein unvergessliches Sportfest des Eigenbetriebes Kindertageseinrichtungen der Stadt Hettstedt**

Am vergangenen Samstag verwandelte sich die Drushba Turnhalle in ein buntes Sportparadies. Anlässlich des 20. Betriebsjubiläum wurde unter dem Motto: "stark und fit" in diesem Jahr ganz groß gefeiert. Eingeladen waren die Kinder und Eltern der 7 Einrichtungen des Eigenbetriebes Kindertagesstätten der Stadt Hettstedt sowie alle Hettstedter Kinder.

Bereits am frühen Morgen begannen die Vorbereitungen. Bunte Luftballons, Wimpelketten und eine liebevoll gestaltete Turnhalle sorgten für eine festliche Atmosphäre. Pünktlich 9.00 Uhr eröffnete die Eigenbetriebsleiterin Frau Koch und der Bürgermeister Herr Fuhlert, mit einer herzlichen Begrüßung und einem anschließenden Eröffnungslauf durch die Halle, das Sportfest.

Verschiedene Parcours stellten die Beweglichkeit und die Geschicklichkeit der kleinen Teilnehmer auf die Probe. Mit Begeisterung kletterten, krochen und hüpfen die Kinder über verschiedene Hindernisse. Die Sportler hatten nicht nur viel Spaß, sondern konnten auch ihre motorischen Fähigkeiten spielerisch unter Beweis stellen. Unterstützt und angefeuert von den Eltern und Zuschauern auf den Rängen der Halle, meisterten die Bewegungskünstler alles mit Bravour. Der Höhepunkt des ersten Teils des großen Jubiläums war die Siegerehrung, bei der jedes Kind eine Urkunde und Anstecker erhielt und diese stolz präsentieren konnte.

Im zweiten Teil des Festes, präsentierten sich verschiedene Hettstedter Vereine. Zum Beispiel konnten die kleinen und großen Besucher auf dem Außengelände der Turnhalle, ihr Können beim Bogen schießen versuchen, der ASB war mit einem Krankenwagen vor Ort, die VGS stellte einen Bus zum Bestaunen zur Verfügung, die DLRG war mit ihrem Maskottchen und einem Team vor Ort. Die Feuerwehr Burgörner rundete das ganze Geschehen im Außenbereich, mit Übungen zum Umgang mit einem Löschschlauch, ab. An den verschiedenen Ständen konnten die Kinder Stempel sammeln, um damit an einer großen Tombola teilzunehmen. Zu gewinnen gab es verschiedene Kupfergutscheine, Fahrten mit der Bergwerksbahn, ein Experimentierbuch, eine Jahreskarte für den Tierpark Walbeck oder freien Eintritt in das Schwimmbad Hettstedt.

Aber auch in der Halle selbst war die ausgelassene Partystimmung deutlich zu spüren. An verschiedenen Ständen, z. Bsp. von künftigen Staatlich anerkannten Erziehern der BBS Eisleben, der Polizei, von den pädagogischen Fachkräften des Eigenbetriebes und anderen Vereinen konnten die Kinder vielerlei Spiel und Spaß erleben. Für das leibliche Wohl sorgte der Cateringservice RWS, ein Eiswagen und ein Crepeswagen zusätzlich für süße Leckereien.

Zu jeder richtigen Party gehört neben gutem Essen, toller Musik, netten Gästen und vielen Attraktionen selbstverständlich auch das Steigen von gefüllten

Luftballons. Die Kinder aller Einrichtungen des Eigenbetriebes gestalteten mit den pädagogischen Fachkräften symbolisch Wunschkarten, die mit den Ballons auf die Reise gehen sollten. Und manchmal bekommt man dann eben auch Antwort. Ein netter, älterer Herr, der in Baden- Württemberg zu Hause ist, meldete sich am darauffolgenden Montag in der Kita „Regenbogen“ und berichtete davon, dass er einen Ballon mit Wunsch gefunden hat. Also, wenn das nicht ein gelungenes Fest war!

Wir danken allen Helfern und Sponsoren, im Besonderen der ÖSA, den Stadtwerken Hettstedt, der WOGES Hettstedt, die zum Gelingen dieses wunderbaren Tages beigetragen haben.